

伊達ニット、
似合うやろ？



地域おこし企業人
奥村 明史 (京都府出身)



阿武急の市内の駅 10 力所のキャッチフレーズ
を鍵に、縁のあるものや場所をご紹介します！



ぶらり あぶ急 の駅

vol.3
保原駅

ファッションニットの
まち、保原～♪



今更ですが、伊達市は全国有数のニットの産地で、養蚕業が繊維・衣料産業の土台となり、戦後にニット産業の地として発展してきました。最近では高品質な製品や独自性を持った製品づくりに取り組まれていきます。私も伊達なニットを格好良く着続けられるよう保原町内のジョギングを続けようと思います。

全国有数のニット産地

伊達市のすごいところは、一年中何らかの果物(いちご含む)の旬が続くところなんです。しかもどれも美味しい！これは全国でもあまり無い、非常に恵まれた環境です。果物好きにはたまらない環境で、伊達市を紹介する時に欠かせない宣伝文句です。

一年中、旬の果物を食べられる！

伊達市に来て、今までの人生で食べた総量以上の桃を食べ、肥えた体を絞ろうと保原町内のジョギングを始め、早速足を痛めてしまいました。保原駅はかつての旧伊達郡役所を再現し、2002年に東北の駅百選に選ばれた立派な駅舎が自慢です。

ふるさとの元気！応援 CM 大賞 2020

「い～ない！だて」 視聴者賞 獲得!!



伊達な宣伝部長の馬場裕隆さんにご協力いただき市内各地で撮影した「い～ない！だて」

ふるさとの魅力を発信する CM を競う KFB 福島放送の「ふるさとの元気！応援 CM 大賞 2020」で、伊達市が応募した「い～ない！だて」の CM が視聴者賞を獲得しました。視聴者賞は、事前ウェブ投票で一番票を集めた作品に贈られる賞です。皆さまの応援、ありがとうございました。

受賞作品は市公式 Youtube などでご覧になれます。ぜひご覧ください。

受賞作品はこちら▶
※メイキングも
公開中！



表彰状とトロフィー
をいただきました

☎ 秘書広報課広報広聴係 ☎ 575-1113